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市民と市長が、まちづくりについて意見を交換する「ふらっとホーム」。
白石区では昨年11月 2 日、クラーク記念国際高等学校札幌白石キャン
パスを会場に 8人の対話者を迎えて開催。「若者とまちづくり～若い力
がまちを変える～」「冬季オリンピック・パラリンピック札幌招致につ
いて」をテーマに、まちづくり活動を実践している若者など地域住民
が活発に意見を交換し、これからのまちづくりについて語り合いました。

対話者から対話者から
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「ボランティアをしよう」と大げさに考えず、自分が行動したことでみんなから喜ばれ
るとうれしいというくらいの気持ちで、できることを重ねるのが大切です。
オリンピックで世界トップの選手に会えるのは素晴らしい経験になると思います。併せ
て、開催後の施設の維持費や活用方法をきちんと考えなければなりません。

ボランティアは新たな発見や体験ができることが魅力。社会人になっても続
けたいので、社会人向けのボランティア団体に関する情報を入手したい。

私の高校では、町内会の方とごみ拾いや交通安全啓発活動などを行っている。
中学生の時にはこういった活動がなかったため、とてもいい経験となった。

ボランティア活動を通して、地域の方々との交流が生まれた。ただ社会人な
ので、ボランティアのための時間が取りづらいのが悩み。

ボランティアは自分のためでもある。自分が活動することで喜んでもらえる
というのは誇りだと思うので、若い皆さんにもぜひ長く続けてもらいたい。

ボランティアを任務や義務と考えず、趣味と考えるくらいの方が長く続けら
れる。自分のスタイルで、肩に力を入れずに取り組むとよいのではないか。

オリンピック招致には今は反対。オリンピックがなくても観光客は増えると
思うし、別のことのためにお金を使った方がよいのではないか。

オリンピックに出場して、開催都市の素晴らしい雰囲気を肌で知ることがで
きた。その雰囲気をぜひ皆さんにも経験してほしい。
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